L'ambassadeur chinois à Cuba qualifie de succès le festival de la culture chinoise dans notre pays



La Havane, 9 juin, (RHC).- L'ambassadeur de la Chine à Cuba, Chang Tou a signalé, à propos du XIVè Festival de la culture chinoise que le Pavillon d'Exposition des acquis de la Révolution cubaine a accueilli cette fin de semaine, que cet évènement est une démonstration des liens forts et indestructibles entre la République Populaire de Chine et Cuba.

Ce festival a été organisé par le Ministère cubain de la culture avec l'appui de nombreuses institutions nationales et de l'ambassade de Chine dans notre pays.

Il a salué la qualité de ce festival qui augmente chaque année.

Le spectacle Cuba chante à la Chine, représenté par le ballet Cucalambé de la Télévision cubaine a clos les festivités.

L'ambassadeur a parcouru le parc photovoltaïque donné par la Chine et qui produit 70% de l'électricité consommée par Pabexpo, à partir de l'énergie solaire.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25357-lambassadeur-chinois-a-cuba-qualifie-de-succes-lefestival-de-la-culture-chinoise-dans-notre-pays$



Radio Habana Cuba